
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

20. Januar 2016

Beginn: 18:05
Ende: 19:28
Anwesende: Matthias, Justus, Max, Janes, Olli, Dominic L., Joni, Kai, Thuy-Linh, Timur, Ines,

Kim, Peter, Vera, Claire, Niklas, Dominique, Tim, Flo E., Flo G., Geret, Daniel,
Bernhard, Alex, Christian, Chris

Redeleitung: Claire
Protokoll: Flo E.
Newsletter:

Post Wir haben Post der Nationalbibliothek wegen einer angeblich fehlenden OWO-Info-Auflage erhalten.

Termine Datum
MMA 12.02.
Matheball 04.06.
FBR 05.02.
Vereinssitzung 03.02.
HoBIT 25.01.-28.01.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
HoBIT Joni
Büro Janes
Radio Peter

TOP 1: Haushalt
Dominique berichtet vom Haushaltsausschuss.

TOP 2: Lehramt
Niklas berichtet von der öffentlichen Prüfungskommisionssitzung LaG. Dort wurden die Umstruktu-
rierung des Lehramtstudiums im Rahmen des MINT+-Programms besprochen.

TOP 3: Sperrmüll
Wir können Sperrmüll entsorgen, wenn wir ihn bei der Hausmeisterin anmelden.

1



Protokoll der Fachschaftssitzung 20. Januar 2016

TOP 4: Sofa
Das Sofa, das vorher in 345 stand, darf laut Hausmeisterin dort nicht mehr stehen. Ines fragt nach,
wieso. Falls möglich, kommt es wieder in den Raum.

TOP 5: Bürofenster und -schrank
Im Fachschaftsbüro ist ein Fenster kaputt. Zur Reparatur muss um das Fenster herum aufgeräumt
werden. Weiterhin könnte im Büro einiges an Schränken umgeräumt oder neue beschafft werden. Janes
kümmert sich darum, was wir und wer das machen wird.

TOP 6: Blaue Geldkasse
Die blaue Geldkasse aus dem Büro ist verschwunden.

TOP 7: Radio-Zettel
Peter hat den Zettel fürs Radio neu geschrieben. Ergänzungen werden gerne entgegengenommen.

TOP 8: HiWi-Verträge
Wir haben eine Mail von Andreas Mars erhalten, dass im Sommersemester 2016 die Stundenvolumina
der Standard-HiWi-Verträge verringert und die Stunden umverteilt werden sollen. Dominic berichtet
von Daten von Andreas Mars zur HiWi-Stunden-Situation, die dies befürworten. Problematisch er-
scheint dabei, dass es mit dem neuen Modell nicht mehr möglich ist, zwei Übungen zu übernehmen.
Weiterhin wird bemängelt, dass die Bezahlungsangaben zu den Verträgen online noch nicht aktualisiert
sind. Dominic teilt David Wegmann das mit.
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